



► LIGA 2

PSIM Incar Pemain Asing yang Pernah Merumput di Tanah Air

JOGJA—PSIM Jogja akan menggunakan jasa pemain asing dalam kompetisi Liga 2 musim ini. Manajemen PSIM sudah memberikan kriteria pemain asing yang akan direkrut pada perhelatan Liga 2. Sejumlah nama disebut telah diincar untuk berseragam Laskar Mataram dengan kriteria tertentu.

Pelatih Kepala PSIM Jogja, Seto Nurdiantoro, mengatakan jajaran

pelatih sudah berbicara dengan manajemen soal siapa sosok pemain asing yang dikontrak untuk musim depan. Dia berharap nama-nama yang disodorkan itu bisa segera ditindaklanjuti oleh manajemen. "Kalau kriteria kami akan coba akomodir semuanya," katanya, Kamis (27/6).

Menurut Seto, salah satu kriteria pemain asing yang ditetapkan manajemen yakni

sudah pernah mencicipi kompetisi sepak bola di Indonesia. Hal ini berkaca pada pemain asing sebelumnya yang dinilai kurang *nyetel* lantaran belum pernah merasakan atmosfer sepak bola nasional. "Manajemen mau pemain asing yang sudah pernah main di Indonesia mungkin dari pengalaman dahulu tidak mau ambil risiko. Istilahnya takut tertipu brosur. Semuanya tentu

ada plus minus. Kalau nama-nama yang diincar sudah ada tapi belum ada kepastian mudah-mudahan segera diumumkan," jelasnya.

Manajer PSIM Jogja, Razzi Taruna, menyebut sejauh ini sudah ada tujuh pemain musim lalu yang sudah dipertahankan Laskar Mataram yakni Sheva, Yudha, Fikri, Samuel, Arya, Sugiyanto dan Ghulam. Baru-

baru ini tiga pemain baru juga sudah diumumkan yakni Rio Hardiawan, Asyraq Gufron, dan Roken Tampubolon.

"Sejauh ini yang diumumkan baru itu. Kalau berapa pemain yang kami siapkan untuk musim depan saya belum bisa kasih tahu," ujarnya.

Razzi menyatakan PSIM berencana akan menggelar latihan pada 3 Juli mendatang

dan pemusatan latihan selama sepekan di kawasan Kaliurang setelahnya. Ini untuk pemererat kebersamaan antar pemain dan jajaran pelatih sebelum memulai Liga 2 mendatang.

"Yang jelas saat latihan perdana awal Juli jumlah pemain sudah di atas 10 orang dan tanggal 1 Juli kami minta semua pemain itu sudah tiga di Jogja," ujarnya.

(Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005